



Alliance Française

Seattle

AF Seattle Ciné-Salon Automne 2024

Le 15 novembre 2024

Manon des sources (1986) de Claude Berri



Le réalisateur



Les acteurs



César Soubeyran : Yves Montand



Ugolin : Daniel Auteuil



Manon : Emmanuelle Béart



L'instituteur : Hippolyte Girardot

Questions de discussion :

1. Que pensez-vous de ce film? L'avez-vous aimé? Y a-t-il des scènes qui vous ont particulièrement marqué ?

What do you think about this movie? Did you like it? Are there any scenes that significantly affected you?

2. Quels sont les traits de la personnalité de Manon?

What kind of personality does Manon have?

3. Que pensez-vous de l'instituteur?

What do you think about the school teacher?

4. Décrivez le caractère et la personnalité d'Ugolin. Pourquoi est-il obsédé par les œillets? Quels sont vos sentiments envers ce personnage?

Describe Ugolin's character and personality. Why is he obsessed with carnations? What are your feelings about him?

5. Est-ce que le film vous semble antireligieux?

Do you consider this movie antireligion ?

6. L'eau qui va et vient. Que pensez-vous de Manon qui bouche la source de toutes les sources?

Water comes and goes in this movie. What do you think about Manon blocking the water?

7. La déclaration d'amour de Gallinette à Manon au milieu des garrigues. Décrivez la scène et ce que vous avez pensé en la regardant?

The love declaration by Galinette to Manon in the middle of the "garrigues". Describe the scene and say what did you think while watching.

8. Décrivez le moment de la révélation, de la découverte de vérité pendant la fête d'anniversaire de l'instituteur.

Describe the moment of the truth's revelation during the birthday party for the schoolteacher.

9. Que pensez-vous du sermon du curé?

What do you think about the priest's sermon?

10. Que pensez-vous de Delphine, la femme aveugle, et de la lettre jamais reçue par César Soubeyran?

What do you think about the blind lady, Delphine, and about the letter never received by Cesar Soubeyran?

11. Pourquoi Papet décide de mourir? Qu'est-ce qu'il tient dans sa main gauche?

Why does Papet decide to die? What does he have in his left hand when he dies?

12. Qui est Florette ? Qu'est-ce qu'on sait d'elle maintenant?

Who is Florette? What do we know about her in this sequel?

BONUS : Ce film est très utilisé dans les écoles de tous les niveaux, du lycée à l'université.

Ci-dessous des exercices pour compléter des extraits du film et ainsi tester votre compréhension.

This movie is used a lot by teachers. Below are some exercises to complete: discover these excerpts from the movie and test your understanding!

https://people.wku.edu/nathan.love/201-202/manon-exercises/manon_sermon.htm

https://people.wku.edu/nathan.love/201-202/manon-exercises/manon_select_1.htm

https://people.wku.edu/nathan.love/201-202/manon-exercises/manon_comprehension.htm